

Le MS Braemar jette l'ancre au port de Mariel



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le bateau de croisières MS Braemar a accosté ce mercredi au port du Mariel, à une cinquantaine de kilomètres de La Havane, après avoir communiqué au gouvernement britannique l'autorisation de jeter l'ancre à Cuba.

Juan Antonio Fernández, sous-directeur de la direction générale de presse au ministère des Affaires étrangères, a expliqué au cours d'une conférence de presse ce mardi que les autorités cubaines et le Royaume-Uni ont décidé du transfert des passagers et des membres de l'équipage ce mercredi à l'aéroport international José Martí de notre capitale. Les autorités britanniques ont organisé quatre vols charter pour leur retour au Royaume-Uni et en Irlande du Nord.

5 passagers à bord du Ms Braemar ont été testés positif au nouveau coronavirus a rappelé le fonctionnaire qui a insisté sur les mesures prises pour le transfert sûr et expéditif des passagers et des membres de l'équipage.

«Ce sont des temps de solidarité et de coopération et nous le faisons comme ça conformément à la tradition humaniste et solidaire qui caractérise notre peuple. » a souligné Juan Antonio Fernández.



Radio Habana Cuba